
qqqqq Interrogazione n. 459
presentata in data 19 settembre 2011
a iniziativa del Consigliere Latini
“Quadrilatero – sollecito varianti”
a risposta orale urgente

Premesso:
che da giorni la stampa locale riporta la notizia che i cantieri del progetto Quadrilatero,

che riguardano il raddoppio della SS 76, il completamento di un tratto della Pedemontana
Fabriano-Muccia e la realizzazione di due aree leader, sono ancora a rischio;

che è urgente approvare presto le due varianti, altrimenti si fermeranno i lavori e
scatteranno i licenziamenti;

che a Fine agosto il Tribunale di Prato ha autorizzato la vendita della Btp,
subappaltatrice della Dirpa, che versava in pessime condizioni finanziarie

che la società “Impresa S.p.A.”, già conosciuta sul territorio per aver partecipato ai lavori
per il raddoppio ferroviario Falconara-Orte nel tratto della galleria a Fabriano, ha già
provveduto all'acquisto del ramo infrastrutture della Btp

che occorre pertanto, da subito, che si inizino ad esaminare le due varianti per gli
svincoli di Valtreara e Fossato di Vico-Cancelli, lavori per centinaia di milioni di euro
altrimenti, come evidenziano le parti sociali,dopo i lavori per la realizzazione della Galleria a
Borgo Tufico si rischia lo stop e  quindi  i licenziamenti dei lavoratori impiegati nei cantieri;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere cosa intende fare per  dare risposte
urgenti ai lavoratori  che, oltre a subire enormi disagi, rischiano di perdere Il proprio lavoro.


